



明日へ

学校教育目標

自律:自ら考え、判断し、行動する生徒

尊重:自他を理解し、協働する生徒

創造:健全な精神と豊かな発想で、創意工夫する生徒

学校テーマ

～みんなで創る！ 夢・実現する学校～

先輩に学ぶ進路学習会

7月2日(木)に3年生を対象にした「先輩に学ぶ進路学習会」を実施しました。高校受験を控える3年生が、伊良波中学を卒業した先輩方から、○中学校生活で努力したことや意識したこと、○受験に向けた学習方法のアドバイス、○各高校の高校生活ライフ等を聞くことで、今後の進路選択や受験に役立てることをねらいとしています。どの3年生も半年後に迎える受験への意識が高まったようで、真剣な態度でお話を聞いていました。



〈説明してくれた先輩方〉

比嘉 眞奈さん(那覇1年) 平良 和さん(那覇国際3年)

藤田 花さん、大城 りおさん(那覇商業3年)

宮城 笑凜さん(豊見城3年)

先輩方ありがとうございました！

シゴト・ジブン発見！ ～キャリア学習会～

7月2日(木)に2年生を対象にキャリア教育関連の授業が行われました。県のキャリアセンターから講師を招聘して、「シゴト・ジブン発見」をテーマに、多種多様な仕事種別カードを使い、自分のやりたい・やりたくない仕事の分類、自分の強みを活かした仕事の選択を行っていました。

将来、様々な環境や沢山の人の出会いの中で仕事を選択しなければならない中学生の皆さん、自分の興味の幅を広げ、自分の考えを自分の言葉で表現できるスキルを身に付けて、より多くの仕事選択ができるようになって欲しいですね。



「SNSトラブル防止」勉強会

7月5日(金)、SNS 利用トラブル・問題への未然防止を目的として、全校生徒を対象にネットいじめ防止教育啓発者の高宮城 修 氏による「SNSトラブル防止」の講話を実施しました。この講話をきっかけに、スマートフォン等の正しい使い方の理解をお願いします。



～生徒代表お礼の言葉～ 3年4組 宮里幸佑さん

私達の生活の中で SNS が良い意味でも悪い意味でも浸透していると感じました。IP アドレスだけでも、携帯会社・どの携帯から送られたかわかるので便利だなと思いました。僕達のクラスでも、朝、登校したら「(いじめ防止、楽しい学級のために)ウエルカム」という気持ちで迎え入れることを取り入れてみます。僕は修先生の「集中できなかったらゲームをする」という言葉が印象的でした。ドーパミンが出て勉強するという習慣を取り入れてみます。これからはネットの使い方を考えて、SNSトラブルが少ない学校にしていきたいです。今日は私達のために SNS の使い方の授業をしてくださりありがとうございました。